
Neue Mitarbeiterin in der Buchhaltung

Am Montag, den 8. Februar 2021 hießen Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt und sein Stellvertreter Norbert Schmied die neue Kollegin, Daniela Hager im Rathaus willkommen.

Bei einem Bewerbungsverfahren wurde Frau Hager zum Vorstellungsgespräch ins Stadtamt eingeladen. Dabei ist sie besonders durch ihre sehr gute Ausbildung (Personalverrechnerprüfung sowie Bilanzbuchhalter- und Buchhalterprüfung) positiv aufgefallen. Aufgrund der Unterbesetzung im Bereich Buchhaltung und der Empfehlung des Projektteams „Rathaus Neuorganisation“ sprach sich die Verwaltungsspitze für die Aufnahme aus, die im Stadtrat beschlossen wurde. Daniela Hager ging als ideale Besetzung für den Bereich Buchhaltung hervor.

„Wir sind überzeugt, dass wir mit Frau Hager – aufgrund ihrer Qualifikation und Persönlichkeit – eine kompetente Mitarbeiterin gefunden haben und wünschen ihr für den neuen beruflichen Weg alles Gute und viel Erfolg“, so die Vertreter der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya.



Foto: Neue Mitarbeiterin Buchhaltung.JPG

Fototext: Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Stadtamtsdirektor-Stellvertreter Abteilungsleiter Norbert Schmied mit der neuen Kollegin Daniela Hager (zweite von rechts) im Waidhofner Rathaus.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Gabriele Rochla, MA
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: 02842/503-15
E: gabriele.rochla@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at